
 

 

 

 

 

授業参観について 

４月２２日(土)に授業参観を行います。PTA 総会は書面決裁と

なり行われません。先日ご案内した通り、校舎内の密を避けるた

め出席番号の前半・後半で時間を分けて２・３限目の参観時間を

設定しました。土曜日ということもあり、多数の保護者の方がご

来校いただくことが考えられますので、人数を制限して行いま

す。つきましては、一家族２名様以内で校舎内に入っていただく

ようご協力願います。校舎内では、教室内あるいは廊下からと、間隔を取ってご参観くだ

さい。マスク着用は求めませんので、着脱はご自身の判断で構いません。なお、授業中の

私語やビデオ・写真撮影はご遠慮いただくようお願いします。 

 また、未就学児については、家に一人で待たせることができず、みてくれる人もいない

等の場合は、保護者見守りのもと静かに参観いただくことは可とします。 

 

教職員の総勤務時間縮減の取り組み 

社会の変化に伴って学校が抱える課題が複雑化・多様化する中、教職員の業務の多忙化、

困難化に伴う労働時間の長時間化が指摘されています。こうした背景をもとにして、すべ

ての公立学校で教職員の長時間労働の是正に向けた統一した取り組みが進められており、

本校においても、以下の取り組みを実施しています。 

教職員が心身共に健康で、意欲的に教育活動に取り組めるよう、ご理解とご協力をお願

いいたします。 
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① 電話の受付時間の設定（平日７時４５分～１８時、長期休業中８時３０分～１７時） 

それ以外の時間は、オートメッセージに切り替わります。基本的に時間外の電話は繋

がりませんのでご了承ください。 

② 学校休業日の設定 

８月１０日（木）～１６日（水）、１２月２８日（木）～１月４日（木）。左記の期間

は学校を閉めますので教職員が不在となります。 

③ 定時退校日の設定 

教職員の資質向上のため、月１回程度、全市的に教科別や課題別に分かれて研修を行

っており、本校ではこの日を定時退校日として設定しています。子どもたちを下校させ

た後、他校に出かけて研修会に参加しているため、この日は、学校に戻ってきません。

学年通信に定時退校日を記載しますので、お急ぎでなければ、担任への問い合わせ等は

翌日以降にお願いします。（緊急の場合は、この限りではありません。ためらわずご連絡

ください。） 



新学期がスタートしました 

 それぞれ１学年ずつ進級し、新しい学級で新学期がスタートしました。

どの学級でも、当番活動や係活動が始まっています。学校全体としても、

委員会活動が始まりました。朝のあいさつ運動のために児童玄関前に立

って呼びかけを行ったり、休み時間に花の水やりをしたりしている高学

年の姿を見かけます。５年生は、初めての委員会活動なので、少し緊張

気味の表情で、一生懸命取り組んでいる様子が見られました。 

先日、学級代表委員と委員会委員長の任命式をオンライン中継で行いました。「あいさ

つ運動で、自分から明るくあいさつできる学校にしたい。」、「本を読みやすい環境を整

えることによって、たくさん来てもらえるような図書室にしたい。」など、どの子も自分

の考えを堂々と語ってくれました。 

 私からは、委員会委員長に向けて、「５年生は初めての委員会活動なので、委員長とし

て優しく仕事のやり方を教えてあげてほしい。」という話と、学級代表委員に向けて、「学

級の一人ひとりが気持ちよく過ごせるように気を配り、学級のみんなが仲良くできるよう

な提案をしてほしい。」という話をしました。これからの個々の活躍に、大いに期待して

います。 

 

学級数増加に備えた工事について 

 本校では、ここ数年、毎年度２０～３０人

ずつ全校児童数が増加しており、学級数の増

加も続いています。昨年度は、３年生の学級

数は３学級でしたが、今年度は４学級となり、

１学級増加しました。本校に開設されていた

通級学級を内部小学校に移設することで必要

な教室数を確保することができましたが、来

年度以降、いよいよ教室数が不足するという

状況になってまいりました。そこで、今年度、

①３Ｆなかよしホールを普通教室２教室分に

改修する工事と、②職員室を拡幅する工事が

行われます。また、続けて令和６年度には、

③中庭に、特別教室棟として、新しく平屋建

ての図工室、家庭科室・多目的室を２棟建築

し、④現在、１Ｆ図工室、２Ｆ家庭科室、３Ｆ

視聴覚室として利用している教室を普通教室

６教室分に改修するという工事も行う予定で

す。工事中は、運動場と職員室に挟まれた通

路が封鎖されるなど、何かとご不便をおかけ

しますが、ご理解いただきますようお願いし

ます。 

 


